

Cheyre Ahres → Colonia Dignidad / Operación Colombo

Extradición:
Gobernador de Tokio apoya abiertamente a Fujimori

Shintaro Ishihara cuestionó a la justicia peruana.

DAVID MUÑOZ

Un nuevo gesto de respaldo del Gobierno japonés recibió el ex Presidente peruano Alberto Fujimori, recluso en nuestro país desde el 7 de noviembre pasado, el que se suma a las visitas que ha recibido en dos ocasiones por parte de diplomáticos de ese país. Se trata ahora de una carta de apoyo escrita por el gobernador de Tokio, Shintaro Ishihara, quien se la entregó al abogado de Fujimori, Gabriel Zaliasnik, con quien se reunió la semana pasada en el país oriental.

En la misiva, la autoridad japonesa no sólo brinda un explícito respaldo al ex mandatario, sino que, además, cuestiona el accionar de la justicia peruana en la formulación de cargos en contra de Fujimori.

Ishihara relata que la permanencia de Fujimori en Tokio, desde que abandonó el Palacio Pizarro en el año 2000, se ajustó a las leyes japonesas, que nunca ocasionó problemas e, incluso, que "mantuvo un estilo de vida muy modesto, como un ciudadano ejemplar".

Respecto de los 20 cargos que le imputa la justicia peruana, el gobernador nipón asegura que "esos cargos y acusaciones son completamente infundados", cuestionando, además, los requerimientos de la justicia limeña. "El gobierno peruano ha solicitado en reiteradas oportunidades la extradición del señor Fujimori. Sin embargo, el gobierno del Japón ha rechazado los pedidos porque carecen de fundamento y además porque es un ciudadano japonés", dice.

Finalmente, Ishihara solicita a las autoridades chilenas "asegurar las garantías de un debido proceso, y que sea tratado en Chile, con la dignidad que merece el ex Presidente de Perú".

Homicidio:

Mujer fue degollada ayer en Viña

Habría sido asesinada en otro lugar y trasladada en un vehículo.

AUDÉNICO BARRÍA

VIÑA DEL MAR.— El cadáver de una mujer identificada como Paula Alejandra Zúñiga Nauto, de 25 años, casada, fue encontrado desnudo y con muestras de haber sido degollado en un sitio eriazado de Forestal Alto.

El hallazgo se produjo cerca de las 6:00 de la madrugada de ayer, por un grupo de trabajado-

res de la construcción, que dio avisos de la situación a Carabineros. El cadáver se hallaba al final de la calle Río San Pedro, en la población Villa de las Palmas Chilenas, en la periferia del populoso sector de Forestal Alto.

La mujer que sólo llevaba puesto un sostén y calcetines, presentando una herida cortante profunda en la garganta, lo que hace presumir que falleció por

desangramiento. Asimismo, lesiones en un hombro, aparentemente provocadas por su atacante en su intento de sujetarla.

El fiscal Lionel González, a cargo de la investigación, dijo que en el lugar no se encontraron muestras abundantes de sangre, por lo que se presume que la mujer fue asesinada en otro lugar y trasladada posteriormente en un vehículo al lugar de su hallazgo.

En sectores aledaños se encontró ropa interior femenina, lo que hizo presumir que el crimen

pudo cometerse en las inmediaciones. Esta teoría fue posteriormente desechada al verificarse el número de prendas y debido a que el lugar es frecuente cita de parejas que buscan intimidad.

En principio se dijo que la mujer mostraba evidencias de reciente actividad sexual, pero el fiscal explicó que un examen ocular del cadáver no da lugar a este tipo de aseveraciones, y deberá ser la autopsia la que revele antecedentes más precisos, para determinar las circunstancias que rodean el crimen.



La policía indaga el cuerpo hallado en un sitio eriazado de Forestal Alto.

Ministro Ravinet:

Cheyre informó de su visita a ex militares procesados

Titular de Defensa sostuvo que la acción realizada por el comandante en jefe fue humanitaria y de caridad.

PATRICIO GONZÁLEZ y XIMENA MARRÉ

Antes de concurrir a entregar su saludo navideño a los ex militares que se encuentran detenidos por temas de derechos humanos, el jueves de la semana pasada, el general Juan Emilio Cheyre informó de sus intenciones al Gobierno.

Y éste no le puso reparo alguno, aunque le colocó como única condición que su visita fuera en absoluta reserva, como finalmente se hizo.

Para el Ejecutivo este hecho no implica ningún gesto o mensaje a favor de estos militares, sino que, además, cuestiona el accionar de la justicia peruana en la formulación de cargos en contra de Fujimori.

Ishihara relata que la permanencia de Fujimori en Tokio, desde que abandonó el Palacio Pizarro en el año 2000, se ajustó a las leyes japonesas, que nunca ocasionó problemas e, incluso, que "mantuvo un estilo de vida muy modesto, como un ciudadano ejemplar".

Respecto de los 20 cargos que le imputa la justicia peruana, el gobernador nipón asegura que "esos cargos y acusaciones son completamente infundados", cuestionando, además, los requerimientos de la justicia limeña. "El gobierno peruano ha solicitado en reiteradas oportunidades la extradición del señor Fujimori. Sin embargo, el gobierno del Japón ha rechazado los pedidos porque carecen de fundamento y además porque es un ciudadano japonés", dice.

Finalmente, Ishihara solicita a las autoridades chilenas "asegurar las garantías de un debido proceso, y que sea tratado en Chile, con la dignidad que merece el ex Presidente de Perú".

Respecto de los 20 cargos que le imputa la justicia peruana, el gobernador nipón asegura que "esos cargos y acusaciones son completamente infundados", cuestionando, además, los requerimientos de la justicia limeña. "El gobierno peruano ha solicitado en reiteradas oportunidades la extradición del señor Fujimori. Sin embargo, el gobierno del Japón ha rechazado los pedidos porque carecen de fundamento y además porque es un ciudadano japonés", dice.

Finalmente, Ishihara solicita a las autoridades chilenas "asegurar las garantías de un debido proceso, y que sea tratado en Chile, con la dignidad que merece el ex Presidente de Perú".

El abogado del general (r)



CAPACITACIÓN.— El ministro Ravinet inauguró ayer un proyecto para educación avanzada a conscriptos en computación e inglés.

Manuel Contreras, Juan Carlos Manns, valoró como un gesto de "nobleza" que tuvo el general Cheyre con la visita que hizo a los ex militares condenados y procesados.

Destacó, además, las referencias que hizo el general a la prescripción y la amnistía como una forma de poner término a los procesos por violaciones a los derechos humanos

Contreras pide citar a ocho ex colaboradores de Pinochet

La solicitud, que incluye además a tres ex CNI, fue presentada a dos ministros.

CAROLINA VALENZUELA

Cinco ex ministros del Interior del régimen militar y tres subsecretarios figuran en la lista que la defensa del general (r) Manuel Contreras presentó ayer a dos ministros, con el fin de que sean citados a declarar como testigos en cuatro causas por secuestro en las que el ex jefe de la Dina es indagado.

Javier Gómez, miembro de

la defensa del retirado militar, hizo llegar ayer al ministro Juan Eduardo Fuentes dos solicitudes, en que pide que los ex colaboradores presten su testimonio en las causas por los secuestros de Sergio Riffo Ramos y Luis Muñoz Rodríguez.

Una tercera petición se efectuó ante el ministro Alejandro Solís, quien instruye la investigación por el secuestro de Carmen Díaz, y el cuarto requeri-

que se prolongan por más de treinta años, opinión que dijo compartir plenamente.

Las visitas del general Cheyre las realizó el pasado jueves primero en Peñalolén y luego en Punta Peuco. En la oportunidad también aprovechó de despedirse y recordarles que a partir de marzo de 2006 el Comandante en Jefe será el general Óscar Izurieta.

Tradición

El general Cheyre desde 2003 estableció como una de sus tradiciones el visitar previo a Navidad a los ex militares condenados por DD.HH.

Ese año también visitó tanto Punta Peuco como Peñalolén, con el fin de apoyar "en todo lo debido y en nada de lo indebido" a sus ex compañeros de armas.

PARTE DIARIO



Robo en una empresa

Un millonario botín se llevó una banda que robó en la empresa de turismo y agencia de viajes Global Business, ubicada en la calle La Sierra, de Providencia, a pocas cuadras de los comandos políticos de Michelle Bachelet y Sebastián Piñera.

El hecho se registró pasadas las 3:00 horas, luego que vecinos del sector alertaran a Carabineros de que un grupo de sujetos cargaban equipos a una camioneta desde el lugar.

Según Rodrigo Silva, socio de la empresa, los delincuentes violentaron la puerta de entrada y de inmediato cortaron la alarma y el sistema de circuito cerrado de televisión, llevándose 8 CPU, tres notebooks, dos equipos de música y un talonario de cheques de la empresa. Todo avaluado en cerca de \$15 millones.

Investigación. La Fiscalía Oriente investiga dos fallecimientos ocurridos en la noche del domingo y la madrugada de ayer.

Se trata de las muertes de Andrés Antonio Tomicic (66), según fuentes policiales, tío de la conductora de televisión y modelo Tonka Tomicic, y de Carlos Tapia (65), quien según fuentes vinculadas al caso sería hermano de la jueza del 6º Juzgado del Crimen de Santiago, María Isabel Tapia.

El primero ocurrió en un edificio de la calle Manquehue Norte de Las Condes, donde, según las fuentes, Carabineros encontró a Tomicic con una puñalada en el pecho —supuestamente autoinferida—, y sobre la tina de baño del domicilio de uno de sus hijos al que había llegado a visitar.

En tanto, el segundo caso ocurrió cerca de las 6:00 horas, en un edificio de la calle Antonio Bellet, de Providencia. Allí uno de los conserjes, en una de sus rondas de seguridad, encontró en el sector de los estacionamientos el cadáver de Carlos Tapia, el que había caído desde su departamento del séptimo piso.

Tapia habría dejado algunas cartas y especies embaladas con el nombre de las personas a las que debían ser entregadas, en su departamento.